



Ejerciendo la Función de Representación



Juan Carlos Eguren Neuenschwander
Congresista de la República,
Representante por Arequipa

12 de julio, 2009

Juan Carlos Eguren Neuenschwander
Congresista de la República,



- *El Congresista Eguren concurre a la reunión llevada a cabo en las instalaciones de la empresa Inca Tops, una de las tres industrias de hilados de fibra de alpaca.*
- *“Alpaca Fest” es una feria que se desarrolla cada cuatro años reuniendo a productores peruanos, australianos y norteamericanos con la intención de ofrecer al mundo las bondades del magnífico hilo obtenido de lana de alpaca.*



- *Se informó al congresista, que entre las acciones que pretenden realizar los productores de hilados se encuentran la incorporación de los productores artesanales (en extrema pobreza) los cuales suman 150 000 familias residentes de la sierra peruana, en especial de las zonas altas de Arequipa, Cusco y Puno. Incorporación que se motiva, con la intención de incentivar a esos productores en la mejora de la crianza de sus animales, para obtener mejora en la calidad de fibra y acceder a precios más competitivos al momento de su negociación.*
- *Se informó al congresista, que en la fecha se había presentado a PROMPERU una exposición de los aspectos más importantes de ésta feria, a fin de promover la realización de un evento comparable con “Perú Moda” que se realizaría la primera semana de noviembre del 2011, en el Campo Ferial de Cerro Juli.*

- *Una de las principales Instituciones Educativas Privadas de Arequipa, IEP Sagrado Corazón de Jesús recibió de manos del Congresista Juan Carlos Eguren, la medalla de honor y el grado de Gran Comendador, otorgada por el Congreso de la República del Perú, en reconocimiento a la formación de alto nivel y sólida base cristiana, humanista, científica y tecnológica, brindada.*
- *El parlamentario arequipeño, entregó la medalla en manos de su directora María Álvarez, resaltando la gran labor desarrollada en la formación de valores en las jóvenes arequipeñas, quienes egresan de sus aulas desde hace 109 años.*



Juan Carlos Eguren Neuenschwander
Congresista de la República,

- *El Congresista Eguren verificó "in situ" el colapso del sistema de desagüe y alcantarillado de la ciudad de Camaná. Para estos efectos, luego de muchas reuniones en la capital, con el Alcalde Sr. Sergio Dávila, el Congresista Eguren ha pedido al Premier se declaren en emergencia estos servicios, teniendo además presente que tal dificultad conlleva un deterioro en la calidad de vida de los ciudadanos, y que tal problema ha motivado altos valores de contaminación, a la vez que pone en riesgo de enfermedades y plagas a la población.*
- *El congresista Eguren visitó la provincia y comprobó la deficiencia sanitaria que existe por el colapso de los servicios de desagüe y alcantarillado de la ciudad de Camaná.*
- *El congresista aprovechó la visita para recorrer junto al Alcalde la construcción de diferentes obras dentro de la provincia como la carretera Socso-Sahuani, la cual interconecta las provincias de Camaná y Castilla*



Juan Carlos Eguren Neuenschwander
Congresista de la República,

- ❑ *La Joya es un distrito dedicado a la agricultura y una de las principales cuencas de abastecimiento de hortalizas y verduras para el mercado arequipeño, de la misma forma hay muchas plantaciones de uvas tanto para la industria vitinícola, como para el consumo humano.*
- ❑ *El Congresista Eguren fue recibido por el Sr. David Hinofuente Alcalde del Distrito de la Joya; Vicente Valencia Huerta, Teniente Alcalde; Elmer Juárez, Presidente de la Junta de Regantes de La Joya Antigua, y; Teofilo Barreda, Presidente de la Junta de Regantes de La Joya Nueva*
- ❑ *La junta de regantes de la cuenca del Río Chili, en el sector de la “Joya Antigua”, pidió al Congresista Eguren los visite para hacer una inspección en las tomas de agua de un túnel antiguo por donde pasa la vertiente de las aguas del río, captadas en Añashuayco.*



Juan Carlos Eguren Neuenschwander
Congresista de la República,

- ❑ *La construcción de la hidroeléctrica GEPESA ha provocado que este túnel sea utilizado como tubo, para impulsar las aguas y precipitarlas hacia la hidroeléctrica, por este motivo el túnel podría colapsar y ocasionar grandes pérdidas para los agricultores ya que se han ocasionado muchas filtraciones y humedad excesiva en los alrededores del mismo. En la visita se pudo comprobar el uso del túnel en contravención a los cánones de seguridad y salvaguarda de los intereses de los pobladores.*
- ❑ *El Congresista Eguren solicitó a los interesados formalicen su denuncia para pedir un informe detallado a las entidades responsables e interceder por una solución inmediata a estas anomalías. Ese mismo día, el Congresista Eguren consiguió la programación de una reunión con el Presidente del Gobierno Regional de Arequipa, Aron Maldonado, a efectos tratar la problema de la Joya, con todos los involucrados, para el día 06 de agosto a las 17:00 horas.*



Juan Carlos Eguren Neuenschwander
Congresista de la República,

- *El Alcalde Cristhian Mario Cuadros Treviño ha sido uno de los que mejor desempeño ha tenido durante los años anteriores, en el marco de la ejecución del presupuesto de inversión, ocupando dentro del ranking los primeros puestos durante los años 2008 y 2009, para este año se avizora un rendimiento parecido ya que al primer semestre se encuentra en el término medio de la tabla y de acuerdo a su planificación deberá culminar el año con las obras que esta ejecutando totalmente culminadas.*
- *En compañía del burgomaestre el Congresista Eguren visitó las obras:*
 - *- Mejoramiento del sistema de alcantarillado del distrito de Vitor por un valor aproximado de S/. 6 000 000*
 - *- Carretera ínter distrital Vitor-La Joya por un valor aproximado de S/. 3 500 000*
 - *- Construcción de la plaza de la cultura en el anexo de pueblo viejo por un valor aproximado de S/. 600 000*
- *Obras que mejoraran la calidad de vida de los vecinos de este importante distrito*

Juan Carlos Eguren Neuenschwander
Congresista de la República,



- *El congresista Juan Carlos Eguren inspeccionó el avance de la construcción de nuevo puente “Punta Colorada” que une a las provincias de Castilla, La Unión y Condesuyos con el resto del departamento, el puente que reemplazará a la actual y vetusta infraestructura vial construida hace 78 años, invirtiendo para tal fin S/.14’538,251.73.*
- *El puente cuenta con una estructura de concreto y tiene una longitud de 180 metros, con un ancho de 7.60 metros, diferenciado de la estructura anterior por la existencia de veredas para peatones y un espacio para el tránsito de ciclistas.*
- *La construcción esta a cargo de la contratista Consorcio del Sur y se encuentra avanzada en más del 90% de su construcción que podrá soportar camiones con un peso superior a las 60 toneladas.*
- *La ampliación del puente “Punta Colorada” es una obra esperada por largos años, por los habitantes de las provincias antes mencionadas, pues con su construcción quedarán adecuadamente interconectadas con el resto de provincias de la Región, a fin de realizar un adecuado intercambio comercial y tener mayor accesibilidad a los muchos atractivos turísticos que poseen, mejorando la calidad de vida de la población.*

Juan Carlos Eguren Neuenschwander
Congresista de la República,

- *Luego, el congresista acompañado del Alcalde de la provincia de Castilla, Eddy Medina Collado visitó diferentes obras como el Hospital de Aplao, donde se solicitó su intervención para lograr presupuesto para la contratación de mayor número de personal que ayude a cubrir las atenciones requeridas, debido a que el existente no se da abasto para cubrir las atenciones necesarias, pues la cobertura del nosocomio abarca tres provincias.*



- *Su visita concluyó con la inspección de la carretera Socso – Sahuani, a donde se concurrió para verificar el funcionamiento, encontrándose abierta y con fluido tránsito de vehículos que hace factible la mejor comunicación entre Camaná y Aplao.*
- *El Alcalde Edy Medina Collado solicitó al Congresista Eguren que dentro del presupuesto de la República para el año 2011 se consiga recursos para obras de vital importancia como;*
 - *El Mejoramiento de los servicios de agua y desagüe Aplao Huancarqui,*
 - *Desagüe en Cochaque Monte la Real,*
 - *Desagüe en Mamas-Maran-Querullpa, las cuales cuentan con su respectivo SNIP y el expediente técnico correspondiente.*
- *El Sr. Mauro Zúñiga Medina, reconocido practicante de canotaje a nivel internacional, y actual empresario turístico e industrial de la rama vitivinícola, pidió se interceda por el reconocimiento que el cañón de Majes sea declarado el más profundo del mundo ya que cuenta con las certificaciones correspondientes para este efecto y se comprometió en hacer llegar las mismas para estos efectos.*

Juan Carlos Eguren Neuenschwander
Congresista de la República,

- El congresista visito las obras realizadas en la Corte Superior de Justicia de Arequipa, donde constato el avance de la obra denominada "Mejoramiento de los servicios de justicia en la Sede Central de la Corte Superior de Justicia de Arequipa".
- La obra consta en la construcción de cinco bloques donde:
- El bloque A; albergara los Servicios Generales, 6 Juzgados de familia y 5 Juzgados de Paz Letrados
- El bloque B; albergará los Servicios Higiénicos, Circulación vertical (escaleras y ascensores tanto para el público en general como para el personal)
- El bloque C; albergará 5 Juzgados investigación preliminar 4 Juzgados Unipersonales, 2 Juzgados Colegiados.
- El bloque D albergará los Servicios Complementarios, Policía Judicial y Pool de informáticos y
- El bloque E que comprenderá el estacionamiento para 55 vehículos, pero a la fecha no ha sido aprobado por el INC.



- Adicionalmente, este componente contempla la reorganización, acondicionamiento e implementación de 02 salas de apelaciones (NCP) en 02 de las 05 Salas Penales existentes (actualmente liquidadoras) que se encuentran en el edificio contiguo a la nueva infraestructura en la sede de la Corte Superior de Justicia de Arequipa.
- La obra implica también la creación de 02 nuevos Juzgados de Familia, adicionales a los 04 juzgados existentes. Respecto a los Juzgados de Paz Letrado existentes, el proyecto considera que los 05 juzgados son suficientes para satisfacer la demanda de atención jurisdiccional.
- Se instalará suficiente equipamiento y mobiliario; que contempla la implementación de equipamiento y mobiliario para los Juzgados especializados en lo penal en el marco de la implementación del Nuevo Código Procesal Penal (NCP) y la implementación de equipamiento y mobiliario para los 02 nuevos juzgados de familia y equipamiento y mobiliario faltante para los 04 Juzgados de Familia y los 05 Juzgados de Paz Letrado existentes.
- La obra tiene un costo aproximado de casi 12 millones de soles y esta programada para culminar en el presente año.

Juan Carlos Eguren Neuenschwander
Congresista de la República,

- *Esta nueva importante institución de salud en la ciudad de Arequipa, atraviesa por problemas administrativos ya que no está regulado el pago del CAFAE a los médicos enfermeras y personal administrativo, actualmente el GRA está cumpliendo con estos pagos pero por disposiciones del MEF hay prohibición para continuar con los mismos y podría haber una fuga de médicos y personal especializado ya que no estarían satisfechos con la remuneración que recibirían si suspenden el pago del CAFAE.*

VISITA AL BCRP – Sucursal Arequipa

- *El Congresista Eguren tuvo una visita al Banco Central de Reserva del Perú Sucursal Arequipa donde fue atendido por el Eco. Raúl Castro quien desde el mes de junio asumió la Gerencia de la Sucursal Arequipa, tratando temas de la coyuntura económica en la Región.*

Juan Carlos Eguren Neuenschwander
Congresista de la República,

□ El congresista Eguren tuvo una reunión con el Presidente Regional en la cual se tocaron los siguientes temas:

- Contratación de personal para el Hospital Honorio Delgado: El Gobierno ha levantado la prohibición de contratación en tres hospitales del país, y uno de ellos es el Hospital Honorio Delgado el cual tiene un déficit de profesionales médicos y asistenciales del 40%. Se respecto se vienen realizando gestiones del MEF.
- Pagos del CAFAE para el personal médico asistencial y administrativo del IREN Sur.
- Instalación de la mesa de dialogo por el problema de la minera Tía María en el Distrito de Cocachacra en Islay.

□ Igualmente se abordó la problemática de la Irrigación la Joya en la que participaron:

- ARON MALDONANDO, PRESIDENTE GRA.
- JUAN CARLOS EGUREN, CONGRESISTA POR AREQUIPA.
- TOMAS ZAMUDIO, CONGRESISTA POR AREQUIPA.
- TEOFILLO BARREDA, PRESIDENTE JUNTA DE REGANTES LA JOYA NUEVA.
- ELMER JUAREZ, PRESIDENTE JUNTA DE REGANTES LA JOYA ANTIGUA.
- DANIEL LOZADA, AGRICULTOR LA JOYA.

□ El objeto de la reunión fue pedir la intervención del GRA sobre los problemas del túnel de agua de La Joya, el cual ha sufrido desperfectos técnicos en su construcción lo cual ha ocasionado que sectores del túnel 11 que cubre el canal de regadío que abastece a la Junta de Regantes de la Joya Nueva y la Joya Antigua, se cayeran ocasionando que el distrito de la Joya se quede sin agua durante 5 días.

□ La Junta de Usuarios indica que a pesar que se ha firmado diversos acuerdos conciliatorios a la fecha ninguno de ellos ha sido cumplido por GEPSA, sin embargo se buscara coordinar un plan de reconstrucción del túnel a efecto de solucionar los problemas suscitados en la Joya. Se programó una reunión en la GRA para el viernes 06 de agosto a horas 5:00 p.m. en la cual deberán de estar presentes:

- ALA
- Junta de Usuarios La Joya
- GEPSA
- Gerencia de Agricultura
- Energía y Minas

□ La GRA se encargara de realizar las gestiones pertinentes para asegurar la presencia del gerente de GEPSA a fin de que brinde las explicaciones del caso.

□ La Junta de Usuarios de La Joya se comprometió en hacer llegar al GRA una ayuda memoria y toda la documentación necesaria sobre el problema suscitado con el Túnel de Agua 11.

Juan Carlos Eguren Neuenschwander
Congresista de la República,

- *El congresista Juan Carlos Eguren, recibió y atendió en su visita por la ciudad Blanca de Arequipa a los ciudadanos que se dieron cita a su despacho descentralizado, recibiendo sus quejas y denuncias sobre diferentes temas.*
- *- El ciudadano Fernando Céspedes entregó buenas ideas respecto de los marcos normativos y económicos para la eficiente implementación de la interconexión binacional Perú-Brasil, por el pronto funcionamiento de la carretera transoceánica, así como un necesario acercamiento de las asociaciones de empresarios a la Cámara Comercial de Acre-Rondonia*
- *- Corpaidos, es una corporación sin fines de lucro, mismos que solicitaron el apoyo del parlamentario, al querer ser retirados del local alquilado que ocupan y que pertenece a la Beneficencia Pública de Arequipa*
- *- Representantes de la Liga deportiva distrital de Ajedrez de Arequipa denunciaron el uso indebido de instalaciones de la Liga y piden interceder ante el presidente del IPD.*
- *- El señor Herbert Gutiérrez Bellido, solicitó la intervención del congresista, respecto de una resolución que contraviene sus intereses, ya que siendo trabajador de la Contraloría, solicitó licencia para estudiar una maestría en España y al terminar sus estudios fue ubicado en un puesto laboral que no le corresponde y en otra ciudad.*



Juan Carlos Eguren Neuenschwander
Congresista de la República,

- El parlamentario visitó diferentes medios de comunicación como Canal Perú TV, Radio Melodía, Canal 39, Canal 53, Radio Libertad, donde respondió las diferentes interrogantes de los medios de comunicación, así como la de ciudadanos que intervenían a través de la línea telefónica, de esta manera cumplió con rendir cuentas de la labor parlamentaria que se viene desarrollando en el parlamento durante el periodo legislativo 2009-2010.



Juan Carlos Eguren Neuenschwander
Congresista de la República,